
  町内連合会だより 

今回、出席された２７名の町内会長さんのうち、新たに町内会長さんになられた方は１２名、 

新旧構成率は４１％で、毎年３分の１を超える新人町内会長さんを迎える状況にあります。 

 こうした中、町内会としての役割を定期的に振り返ることや、それぞれの町内会活動を知る 

ことで、見直しのきっかけづくりとなるよう懇談会を開催しています。 

懇談会を通じて「知り合う」「支え合う」ことへの理解が深まることが期待されます。 

 

 

 

発行：大殿地区町内連合会  
山口市大殿大路１２０－４（大殿地域交流センター内） 
TEL：083（924）5592  FAX：083（924）5597 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 №１ 2019.9.15日号 

❖町内会の様子を、少しずつ 

皆さんに知っていただけるよう

「町内連合会だより」を発行 

していきます。 

令和元年度 「第 1回大殿地区町内会長懇談会」開催！ 

「大殿地区町内連合会」の活動は？ 

「誰もが住みたい！住み続けたい！暮らしたい！」

と思えるまち大殿を目指して、４つの事業目標を 

掲げ、活動しています。 

①福祉増進・親睦融和 

②地区の魅力・課題の現状把握 

③自主防災組織の立上げ 

④各町内会の連携強化 

「大殿地区町内連合会」とは？ 

 大殿地区には、２９の単位町内会があります。 

それぞれの町内会を代表する町内会長さんによ

って運営されているのが「大殿地区町内連合会」

です。 

 町内会同士の情報交換や意見交換、自治体と

町内会との連絡調整など、お互いの親睦を深め

る組織として、活動を行っています。 

 

令和元年度「第１回大殿地区町内会長懇談会」を７月

６日（土）18時から大殿地域交流センターにおいて開催

しました。 

町内会長懇談会は、「町内会長同士が知り合う」「町内

会活動を理解する」ことを目的に、年３回開催している

ものです。 

町内会長、連合会役員、ほか関係者を含む総勢 43 名

が参加し、町内会活動についての説明や、運動会への取

組についての事例発表、グループ協議などを行いました。 

 

 

 

・子ども世帯のいる町内は参加できるが、高齢世帯は難しい。 

・時代に合わせた新競技を考える。 

・参加したくなる競技にする。 

・小人数で参加できる競技にする。 

・他町内と合同で参加する。 

・運動会を町内親睦の場にする。 

 

★グループ協議では 

運動会についての、 

こんなご意見が聞こ

えてきました。 


